



Bayern

Interessenvertretung
für Energieberatende



Warum sollte ich meine Ausbildung >Energieberatende für Wohngebäude< beim GIH Bayern e.V. machen?

Der GIH Bayern e.V. versteht sich als Interessensverband der Gebäudeenergieberatenden in Bayern. Er vertritt seit 1999 erfolgreich die Anliegen seiner über 1200 Mitglieder und steht als erster Fachverband für Gebäudeenergieberatende in Deutschland überhaupt sowie als zweit mitgliederstärkster Einzelverband bundesweit für einen jungen, aufstrebenden Berufsstand.

Als Verband und vor allem Interessenvertretung steht unser Fokus nicht auf Gewinnoptimierung, vielmehr verstehen wir uns als Wissensvermittler.

- » Keine versteckten Kosten
- » + 1 Jahr gratis Mitgliedschaft
- » Zertifizierter Kurs
- » Eigens durch unsere qualifizierten Dozenten erstelltes Kurshandbuch
- » Dozenten sind erfahrene, engagierte und praxisnahe Energieberater
- » Dozenten nehmen kontinuierlich an Fortbildungsmaßnahmen teil
- » Umfangreiche Prüfungsvorbereitung
- » Zugang zu aktuellen BAFA Prüfungsfragen
- » Individuelle Unterstützung auch über die Kurstage hinaus
- » Hauptsächlich Online-Termine
- » Persönliches Kennenlernen und Austausch durch ausgewählte Präsenztermine
- » Aktives Mitwirken durch zeitnahe Zufriedenheitsumfragen nach Kursende
- » Exklusive Original-Arbeitsmappe des GIH Bayern e.V.
- » Getränkepauschale und Snacks in den Lehrpausen des Veranstaltungsortes



Hier geht es zu unserer Online-Imagebrochure >>>